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ビーバー隊ニュース 

◇４月２日「上進スカウトお祝いパーティー」既に上進したスカウトを

呼んで森のバーベキュー大会を行いました。それぞれ焼きたいと思う

好きな食材を持ち寄って賑やかなパーティーになりました、焼そばや

フランクフルト、鮭を焼いたご家庭もありました。 

◇４月１８日保護者の皆さんからリクエストのあったフラワーアレン

ジメントの体験です。きれいな額に副長が用意してくださったお花を

思い通りに糊で張り付け立派なお花の飾りができました。 

◇４月３０日今月は特別に５月に予定のイチゴ狩りを４月３０日に行

いました。イチゴの生育の関係で５月中旬では間に合わないとのこと

で急遽３０日実施となりました、あいにくの小雨模様でしたが、元気に

イチゴ狩りをして美味しいイチゴをたくさん食べました。 

◇５月は料理時間大会を予定しています、空模様がはっきりしません

がビーバー隊は元気に遊びます。 

 
ボーイ隊ニュース 

◇４月のボーイ隊は、９日に午後からグリンバー会議を行い、同日夕方

６時から新入スカウトの入隊式を行いました。今年の入隊式は鎌ヶ谷

野営場にて日没と同時期に開始したので、日が暮れていく中、ろうそく

やたいまつの明かりがこうこうと輝く中ちかいをたてました。新入ス

カウトは、かなり緊張していたようですが、全員しっかりちかいをたて

られました！ここから新体制での冒険のはじまりです。 

◇そして２３日は新入スカウト歓迎ということでパフェパーティを行

いました。食材を買って生クリームをホイップして、盛り付けて、と楽

しい集会でした。 

◇５月からは、８月の団行事那須キャンプに向けてテント張りや料理

の練習をしていきます。 

 

 

カブ隊ニュース 

◇４月９日、ビーバー隊を卒業した４人がカブスカウト隊の仲間にな

りました！２１世紀の森と広場で、しか・くまスカウトの進級面接を行

った後、仮入隊式を行いました。まずは、りすスカウトとして「りすの

道」に取組みます。りすスカウトが組に入り、敬礼などの基本動作を組

毎に練習しました。だいたい覚えたところで組対抗のゲームです。「仲

間とジャンプ」「しっかり見るのだ」「８の字結び競争」等々、勝った組

へ祝声を送りました。組旗に優秀組リボンが沢山になるよう、新しい組

で頑張っていこう！ 

◇２３日 福太郎アリーナに集合し、入隊式を行いました。りすの道を

履修した４人は、皆の前で「カブスカウトのやくそく」を大きな声で約

束し、晴れてうさぎスカウトになりました。その後、暗号文とコマ地図

を使ったハイキングへ出発しました。二つの組とも、道に迷うことなく

無事、ゴールの野営場に到着できました。野営場では、牛乳パックを使

い「カートンドッグ」を作りました。牛乳パックへ自分でマッチの火を

つけて焼くカートンドッグの味は、格別だったようです。 

 
ベンチャー隊ニュース 
◇ベンチャー隊では４月２日（日）に隊会議を行いました。夏の団キャンプ

のプログラムについて話し合いました。来月の隊会議では決めた内容を詰

めていきたいと思います。団キャンプ、みんな参加出来るかな？ 

ローバー隊ニュース 
◇ローバー隊では４月１６日（日）に夏の団キャンプのプログラムについ

て、ＺＯＯＭにて会議を行いました。決めた内容がどうなっているかをま

とめて報告するようにスカウトに頼んでいます。どんなプログラムかな？ 

団関係ニュース 
◇５月８日から政府方針として、２類から５類に引き下げられ、マスクを外す事
への判断も個人判断とし、やっと平常活動が出来るような環境になってきま

したが、ＧＷ中の感染状況は増加傾向と思われ、個人判断が難しいです。スカ

ウト及び育成会員全員の健康を守るため、感染防止対策については引き続き
しっかりお願い致します。 

◇４月８日(土)に合同団会議・団委員会を開催。   

   ☆活動報告・予定が承認された。 
◇４月２３日(日)「ボーイスカウト松戸市連絡協議会」開催 

 本年４月より地区編成変更により、松戸・鎌ヶ谷地区の解散による残預金処理
等も含めて、新たにボーイスカウト松戸市連絡協議会が発足されて松戸地域

のボーイスカウト活動への支援について協議されます。 
  (ＲＴ運営、募集行事、ホワイトホース連携等々) 

育成会ニュース 
◇学校の新年度が始まって１ヶ月がたちましたね。コロナもようやく落ち着い
て、これからみんなの笑顔がたくさん見れるようになるのを楽しみにしてい

ます。育成会でもお祭りなどの通年行事が行われるようになってきますので、
その際はご協力をよろしくお願いします。 (育成会から) 

◇マスクも外せるようになって、大分元の生活に戻って来ましたね。今まで我慢
して出来なかった事を、スカウト活動の中で目一杯楽しみましょう！その集
大成を４０周年キャンプで見せて下さい！ (スカウトクラブ 丸山浩二) 
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